

Antrag Nr. 10-O-26-0025
SPD-Fraktion

Betreff:

Renovierung Bänke (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, die Sitzbänke am Mainufer und auf der Maaraue auf ihren Zustand überprüfen zu lassen und gegebenenfalls auszutauschen oder wieder in einen brauchbaren Zustand versetzen.

Begründung:

Eine größere Anzahl der Bänke sind dringend renovierungsbedürftig. Völlige Vermoosung, gesplitterte Latten und extreme Verwitterung machen das Benutzen der Bänke unmöglich.

Mainz-Kostheim, 01.03.2010

Losem